



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Versorgungsaufträge regional vergeben

Stand vom 12.02.2025 16:41:57 bis 17.06.2025 14:11:40

Angegeben von:

Bundesverband Deutscher Privatkliniken e. V. (R000893) am 12.02.2025

Beschreibung:

Ein regionales Vergabesystem kann den Wettbewerb unter Krankenhäusern fördern und dabei die Effizienz steigern. Der BDPK schlägt vor, regionale Versorgungsaufträge auszuschreiben, auf die die Krankenhäuser sich bewerben können. Den Zuschlag erhalten die Anbieter mit dem besten Preis-Leistungs-Verhältnis. Die Qualität der Leistungserbringung (Nrn. 1 und 4) ist dabei ein wichtiges Vergabekriterium.

Betroffene Interessenbereiche (1)

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]